



スマイル😊

いよいよ6月に入ります！

木々の緑が深まり、晴れた日の日差しも強くなってきました。1学期も半分を過ぎ、折り返し地点にさしかかろうとしています。

さて、先日お知らせしました通り、6月から2学級体制での学校生活が始まります。もともと1クラスでスタートしていた強みを生かし、学年みんなで力を合わせて目標に向かったりする姿がたくさん見られるよう、一人一人に寄り添い、支援・指導していきたいと思えます。

季節の変わり目でもありますので、体調を崩さず、生活のリズムにも気を付けて過ごすことができるよう、ご家庭のご協力をよろしくお願い致します。

担任紹介

4年1組担任 藤川 僚

改めまして、1組を担当することになりました藤川です。学年での授業など、様々な点で学年全体を見ていくように心がけます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



4年2組担任 高橋 敦司

4年2組 学級担任になりました

たかほし あつし
高橋 敦司です

ずっと中学校の理科の先生
していました。数え子に有名な
ひんにかいます

君たちは山田荘小の3年ぶつん
せんぱいです。いっしょにおしえてネ



○水泳学習について

6月19日(水)からプール学習を始める予定です。水着、水泳帽(青色)、タオル、サンダル等、準備をお願いします。詳しくは先日配布したプリントをご確認ください。プール学習のある日はプールカードに、保護者印をお願いします。ハンコがない場合はプールに入れませんので、サインではなく必ず押印をお願いします。

6月の学習予定

国語 一つの花

新聞を作ろう

社会 命とくらしをささえる水

音楽 歌声のひびきを感じ取ろう

いろいろなリズムを感じ取ろう

算数

垂直・平行と四角形

小数

理科

電気のはたらき

夏の生き物

図工 まぼろしの花

体育 キックベースボール

リレー

水泳

総合 環境学習 SDGsについて

◆社会科「ごみのしよりと活用」で学習した清掃工場や浄水場を実際に見るために、「環境の森センター・きづがわ」と「木津川浄水場」に施設見学へ行ってきました。学校に戻ってからは、総合の環境学習として、各自で学んだことをまとめて、まとめたことを全員で交流し、学びを深めることができました。

